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香港紀律部隊代表團在第二十屆世界警察及消防員運動會取

得驕人成績，合共奪得275面獎牌，包括97金、90銀、88

銅，成績是歷屆之冠。特區政府昨日在香港國際機場舉行儀

式，迎接參賽人員凱旋歸來。特區政府政務司司長陳國基致

辭時表示，一眾健兒在世界性賽事表現超卓絕非幸運或偶

然，是努力加上毅力的成果，是香港人的驕傲，既為港爭

光，更充分彰顯作為特區政府紀律部隊精銳幹練的專業表

現。他批評在賽事期間，有反中亂港分子在網上號召反對特

區警員入境加拿大，但參賽同事臨危不亂，沉着應對，秉持

堅毅克制的專業精神，繼續在賽事中全力以赴，勇奪佳績，

用實際行動向世界說好香港故事。他對此予以高度的肯定，又

認為事件印證亂港勢力死心不息，特區政府定會貫徹有法必

依、執法必嚴原則，堅定不移地保護好香港安全、國家安全。

◆香港文匯報記者 黃子晉

自己今次代表香港警察田徑隊分別奪得女子鐵餅金牌、女
子鏈球銀牌、女子4×100米接力銅牌。

我一直都有鍛煉擲項相關等田徑項目，差不多把工餘時間全用在
包括舉重訓練等練習上，這些獎牌得來不易。雖然平日訓練過程
都很辛苦，但就令我有堅定的意志和良好的體能，在應付日常
的輪班工作時可以保持清醒專注，作出適當決策。
我的理想就是為市民服務，身為香港警察，定會致力讓香港成

為世上最安穩的城市。

整理：香港文匯報記者 黃子晉

紀律部隊無懼反中亂港分子挑釁 獲歷屆最佳成績

港代表團「世警會」奪275面獎牌
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教署和消防處共350人

獎牌數：275面

金牌 銀牌 銅牌

我很喜歡跑步，今年很榮幸代表警隊參加「世警會」，包括
半馬、10公里、5公里、1,500米及兩項4×400米賽事，更

在首次參與的10公里、5公里賽事中分別以約45分及21分時間打
破大會紀錄。

記得2019年黑暴期間，我擔任新界南總區行動方面的指揮
中心工作，與同袍奮力守護香港，放棄了參加該年在成都舉行

的「世警會」，想不到4年後能夠在今屆「世警會」取得好成
績，達成自己跑步夢想。
我覺得運動就和工作一樣，要視自己為對手，要決心突破極限，悉

力以赴做到最好，才有機會打破自己的個人最佳時間。自己當初加入
警隊，是希望有份富挑戰和有意義的工作，如今擔任警務人員30
年，對維護法紀、保障市民生命財產的使命，矢志不渝，深信艱難的
時光不會長久，堅持的人才能守到最後。

Gigi

今次有幸首次參加「世警會」與世界各地優秀的紀律部
隊交流學習，並分別在5人籃球及3人籃球賽事奪得銅牌。

在參賽過程中，我感受到世界很多其他地方的紀律部隊健兒都很
尊重香港警隊，相信除了是因為團隊所展現的拚搏精神，也是因
為大家都看到香港警隊在2019年黑暴中展現的專業及努力付
出，明白大家都一直為維護國安、維持社會治安而默默付出。
身為警察，執行不同職務時都對體能有所要求，每天都需要維

持好強健體魄，所以自己一直透過籃球等運動鍛煉不放棄的堅毅精
神，對自己日常工作大有幫助，而我的背後還有家人的支持，定會無
懼任何工作上的挑戰，忠誠服務市民。

前來接機的黃Sir的孩子說：「好開心！見到自己爹哋攞獎！」

我在香港警察學院擔任體能訓練教官，今次奪得5個田徑
賽事獎項：100米冠軍、110米跨欄亞軍、跳高季軍，以及

撐桿跳及4×100米國際聯隊賽的獎項等。
記得在100米決賽，自己左線道的克羅地亞及美國代表均十分
厲害，單是身材就高自己近兩個頭，手臂亦粗兩倍，但我未曾
退縮，最終跑出11秒98，成功擊敗他們，十分難忘。
無論在賽場上面對多強的對手，自己都會盡力享受比賽，但首要

是避免受傷，其次才是爭取獎牌。大家也認識到很
多朋友，都有交換Facebook等聯繫方

式。香港警察精銳、專業，工作
很有意義，待遇亦不錯，希

望未來更多年輕人加入
警隊，攜手用心服

務市民。「世警會」特殊賽 拗手瓜增交流
「世界警察和

消防員運動會」（英
文縮寫WPFG，中文簡

稱「世警會」）是兩年一
度的國際性運動賽事，參加者

由全球不同國家及地區的現役或
退役警察及消防員組成。賽事最初
於1985年由美國加州警局的幾十名
警員發起，每兩年舉辦一屆，經過約
40年的發展，成員已涵蓋全球主要國
家和地區，每屆均有上萬名運動員及其
家屬、數千名志願者參加，成為參賽人數

僅次於奧運會的國際運動盛會，也被稱為
「警界奧運會」。
香港代表隊從第三屆（1989年）開始參

賽。除了警務人員及消防人員外，香港海關
等紀律部隊也派員參加。2007年，中國代表
隊（由成都警消人員組成）首次組隊參加在
澳洲阿德萊德（Adelaide）舉行的第十二屆
「世警會」，2015年，公安部首次組織中國
警察代表團參加了在美國費爾法克斯舉行的
第十六屆「世警會」。2019年8月，中國成
都成功主辦了第十八屆「世警會」。
「世警會」比賽共有60個大類，並分為

百餘個小項目，除
球類、游泳、單車、
拳擊等常規性項目外，
還有警用電單車、警用手
槍射擊、飛鏢等專業項目，甚
至還有掰手腕（拗手瓜）、淡水
釣魚、拔河等特別項目。
由於「世警會」比賽內容的特殊

性，讓觀眾可在觀賞賽事之餘，亦能
增加對相關職業的了解，而參賽者亦通
過與不同國家及地區的對手「較量」來
促進交流。 ◆香港文匯報記者 張茗

兩年一度的「世警會」今年在加拿大舉行，約1.2萬名來自
全球50個地區的執法人員參與。今年香港警務處、海

關、懲教署和消防處共派出350名紀律部隊成員參加。經過10
天賽事，香港代表隊共奪得97金、90銀、88銅，共275面獎
牌。其中，香港警隊囊括89金、80銀、69銅，共238面獎
牌，成績是歷屆之冠。

陳國基讚代表團疫下無放下訓練
陳國基和保安局局長鄧炳強、保安局常任秘書長李百全、警
務處處長蕭澤頤、海關關長何珮珊等多名特區政府官員，以及
立法會保安事務委員會、青年民建聯、「香港再出發大聯盟」
多名代表出席了昨日在機場舉行的迎接儀式，大批來自少年警
訊及「香港海關青年發展計劃」的青少年與運動員家屬亦到場
恭賀。
陳國基致辭時表示，回顧過去，香港在2019年飽受黑暴衝
擊，其後又受疫情困擾，參與不同國際賽事受到很大限制。香
港國安法有效落實，香港已全面復常，多支紀律部隊亦重返
「世警會」，別具意義。而今次代表團表現出色，反映大家在
疫情下未有放慢步伐，依然通過艱苦的訓練保持競技狀態，才
能在各個賽事中發揮超卓水準，是努力加上毅力的成果。

指不能低估任何危害國安風險
就早前有反中亂港分子在賽事期間抹黑香港警隊健兒，包括
在加拿大機場、街道和會場外叫囂、高舉標語，甚至追蹤和拍
攝大家容貌，將參賽隊員的相片和影片上網，甚至在網上號召

人反對香港警隊健兒入境加拿大，陳
國基批評，這些人企圖將國際體壇盛事
政治化、污名化，令人憤慨，「特區政府紀
律部隊同事臨危不亂，沉着應對，秉持堅毅克制
的專業精神，並繼續在賽事中全力以赴，勇創佳績，
用實際行動向世界說好香港故事，我在這裏予以高度的肯
定！」
他認為這些事件一再印證有亂港勢力仍然死心不息，趁機作

亂，詆毀並挑釁香港紀律部隊，呼籲香港市民要認清亂港勢力
的卑劣真面目，警惕並防範其挑撥離間，反對其造謠抹黑。
「對於任何危害國家安全、影響香港穩定的風險，我們絕對不
能低估。」
陳國基表示，美西方外部勢力仍會繼續等候抹黑「一國兩
制」成功實踐下的香港，堅決防範化解這些大大小小的風險挑
戰是重中之重，強調特區政府各支紀律部隊，以至整個特區政
府定會謹守崗位，繼續聯同社會各界，貫徹有法必依、執法必
嚴的原則，堅定不移地保護好香港的安全、國家的安全，讓任
何人或組織企圖搞亂香港、破壞香港，絕對不會得逞，也定必
以失敗告終。
香港特區參賽人員來自不同紀律部隊，涵蓋香港警務處、香

港海關、香港懲教署和香港消防處。他們參與多個體育賽事項
目，包括歷險、射箭、田徑、羽毛球、籃球、拳擊、單車、龍
舟、足球、高爾夫球、健美、柔道、划艇、欖球、射擊、游
泳、乒乓球、網球、保齡球和排球。香港特區參賽人員分批回
港，其中69名香港警務處人員和12名香港海關人員昨日返港。
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有朋友問我：現場氣氛怎樣？鋪上紅地毯的接機大堂，不少拿着吹氣棒
的中小學生，昨日下午，早已等待在現場的記者以及他們的「長槍短
炮」都標誌着即將有特別人物抵港。

香港紀律部隊代表團大隊人馬開始步出機場禁區，還看不清面
孔，但掛滿他們胸前耀眼的獎牌卻是清晰可見。這是他們在疫情和修例風波後首次出
席「世警會」，在部分反華勢力的叨擾下，他們的表現更被全世界關注，而香港紀
律部隊長期保持高水準的心理和身體素質，確保了令他們在這場賽事中，展現出
香港紀律部隊的實力和風采，用香港紀律部隊的身份向世界講了一個精彩的香港
故事。

現場，久候的官員、議員、青年、少年代表們，看到徐徐走來的代表團成
員，向他們獻上最衷心的掌聲、叫好聲，這不僅代表了他們對代表團表現的
讚許，也代表他們對香港紀律部隊一貫的支持和信任。

◆香港文匯報記者 黃子晉、鄭治祖

香港文匯報訊（記者黃子晉）青年民建聯多名成員昨日到機場接機及向
獲獎香港警察健兒代表獻上花束。立法會保安事務委員會主席陳克勤在儀
式上致辭表示，香港警隊健兒早前抵達加拿大時，遭到別有用心的反中亂
港分子惡意攻擊和施壓，一眾立法會議員都為此非常氣憤，而一眾健兒卻
絲毫不受影響，在賽事中發揮出色，取得優異成績，以實際行動向世界說
好香港故事，展現優秀專業，令議員們都感到非常自豪。
青年民建聯副主席鍾健峰在儀式上代表青年致辭。他其後接受香港文匯

報訪問時表示，香港警察健兒在加拿大作賽「世警會」期間，遭到當地反
中亂港分子的滋擾和抹黑，依然堅持以實力說話，令青民成員都為他們感
到無比驕傲，希望以他們為學習榜樣。「身為香港青年，定要站出來撐香
港警察，支持他們日後繼續為港爭光！」

議員：健兒展現專業 為港爭光

紀律部隊展風采 市民掌聲夾道歡迎

◆有小朋友為香
港紀律部隊代表團
凱旋歸來送上花束。

香港文匯報
記者北山彥 攝

◀▲健兒在各項賽事中使出渾身解數。 香港警察Fb圖片

◆青年民建聯多名成員昨日到機場接機及向獲獎香港
警察健兒代表獻上花束。 香港文匯報記者北山彥攝
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